



EL CABALLITO

Arrancan las precampañas en el Edomex

:::: A partir de hoy y hasta el 10 de febrero se llevarán a cabo las precampañas en el Estado de México de quienes buscan ser los candidatos a diputaciones locales y ayuntamientos en las elecciones de junio próximo. Hasta el momento ningún partido ha confirmado que competirá en alianza o candidatura común. Se prevé que al final el escenario sea el mismo que a nivel nacional, por un lado, Morena con el PVEM y PT, y por el otro, PRI-PAN-PRD, aunque hasta ahora las pláticas con el sol azteca siguen suspendidas. Así, nos aseguran, el Instituto Electoral del Estado de México, que preside **Amalia Pulido**, está listo para atender las quejas que sean presentadas, pues sin que se diera el banderazo de salida a las precampañas en la entidad los señalamientos y acusaciones ya estaban a la orden del día.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Amalia Pulido

:::: Nos dicen que la alcaldesa de Los Reyes La Paz, **Cristina González**, recibió la anuencia de la dirigencia estatal priista para que busque la reelección el próximo 2 de junio y de obtener el triunfo gobernaría ese municipio por otro periodo de tres años. Se trata de la única alcaldesa tricolor que gobierna en un ayuntamiento con más de 100 mil habitantes de la zona oriente, donde Morena es la principal fuerza política. Nada fácil la tiene doña Cristina, aunque asegura que si pudo una vez vencer al oponente guinda, lo puede hacer una segunda ocasión. Ya se verá.

Alcaldesa de Los Reyes La Paz busca reelegirse

:::: Nos dicen que la alcaldesa de Los Reyes La Paz, **Cristina González**, recibió la anuencia de la dirigencia estatal priista para que busque la reelección el próximo 2 de junio y de obtener el triunfo gobernaría ese municipio por otro periodo de tres años. Se trata de la única alcaldesa tricolor que gobierna en un ayuntamiento con más de 100 mil habitantes de la zona oriente, donde Morena es la principal fuerza política. Nada fácil la tiene doña Cristina, aunque asegura que si pudo una vez vencer al oponente guinda, lo puede hacer una segunda ocasión. Ya se verá.



ESPECIAL

Cristina González

:::: Nos dicen que la alcaldesa de Los Reyes La Paz, **Cristina González**, recibió la anuencia de la dirigencia estatal priista para que busque la reelección el próximo 2 de junio y de obtener el triunfo gobernaría ese municipio por otro periodo de tres años. Se trata de la única alcaldesa tricolor que gobierna en un ayuntamiento con más de 100 mil habitantes de la zona oriente, donde Morena es la principal fuerza política. Nada fácil la tiene doña Cristina, aunque asegura que si pudo una vez vencer al oponente guinda, lo puede hacer una segunda ocasión. Ya se verá.

Panistas analizan con lupa discurso de Sheinbaum

:::: Nos platican que los panistas están analizando con lupa el discurso de cierre de precampaña de **Claudia Sheinbaum** en la CDMX, pues aprovecharían cualquier palabra o frase que denote el apoyo a **Clara Brugada** para quejarse de nueva cuenta ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México. Nos recuerdan que los panistas ya denunciaron a doña Clara por ir a un evento de precampaña de Sheinbaum en donde fue mencionada y, según ellos, promovida, por lo que ahora valorarían hacerlo otra vez.



DIEGO SIMÓN EL UNIVERSAL

Claudia Sheinbaum